

# 平和のメッセージ

## 平和のために、私たちにできること

「平和ってなんだろう。私は普段生活をしている中で、このようなことを考  
えることがあります。平和の概念はそれで違つと思いますが、私にとって  
「平和」とは、一人一人の人権や心命を大切にして誰もが過ごしやすいと  
いうことだと思います。

例え、普段の生活の中で、何も考えずに人の傷つくようなことを平気で  
言う人や暴力を振るて相手に傷を負わせいる人もあります。

私たち小学生が戦争など起こさないために直接的に何かをする  
ことはできませんが、普段の生活の諸事で「平和」について意識すると  
私は思います。今、自分がしようとしていることは本当に正しいのかと立ち止まって  
考え、一人一人を大切にすること、今の私たちにできる簡単なことです。  
このように、「小学生だから何もできない」と考えるのではなく、今の自分に  
できる簡単なことでいいので、平和に繋がると思ったら行動してみると大切です。



# 平和のメッセージ

## 平和のために、私たちにできること

僕は、最近社会科の授業で「平和主義」を習いました。習う前まではあまり戦争の怖さをしうなかたです。「爆弾なんか絶対に落ちない」と思っていました。しかし、授業を受けた後、戦争に対する想いが変わりました。「爆弾って何万人の命がなくなる。」いつものように家族と笑顔で話すことができないこんな毎日はどう苦しいと思ひます。平和を実現するために私たちがどのようなことができるのでしょうか?学校生活では暴言暴力ではなく問題をみんなで解決したり、全員が安心安全で平等な生活を送るなどが考えられます。まずは小さな事から心がけいくと、きっと将来的には国民の夢である「平和」が実現あると思ひます。日本、各務原のために戦つていただいた感謝や戦死してしまった人は、恐怖と不安がたまらないと思うので「平和の大切さ」を尊重し、みんなで協力して平和な社会を実現させましょう!

「ファイト 日本、各務原。」

